
Pressemitteilung

Aus profitext.com wird Carta

Speyerer Strategie- und Kommunikationsagentur strukturiert um und passt Namen an

Speyer, 13. Februar 2017 +++ Mit zehn festen, weiteren freien Mitarbeitern und einem großen Netzwerk an Partnerunternehmen ist profitext.com zu einer der führenden Kommunikationsagenturen in Rheinland-Pfalz geworden. Nun hat sich die Agentur mit Sitz in Speyer, die 2016 ihr 15-jähriges Jubiläum feierte, organisatorisch neu aufgestellt und wird ab sofort unter dem Namen Carta am Markt agieren.

Beide Schritte sind Konsequenzen aus längerfristigen Entwicklungen. Mit dem Wachstum der Agentur haben sich Branchenschwerpunkte und Medienswerpunkte herausgebildet, die nun bei Carta Form gewinnen. In Zukunft wird Carta Leistungen in einer Matrixorganisation erbringen, in der Spezialisten in projektbezogenen Teams zusammenarbeiten. Dazu hat Carta im vergangenen Jahr massiv in Fortbildungen investiert.

Die Differenzierung des Leistungsportfolios macht auch die Namensänderung notwendig: „profitext.com war ein stark beschreibender Name, der sehr gut zum ursprünglich ausschließlichen Arbeitsgebiet unserer Agentur gepasst hat. In der Zwischenzeit ist aber zu eng für die tatsächliche Bandbreite der Leistungen geworden. Es wurde einfach Zeit, einen Namen zu wählen, der offen genug ist, um als Dach für die gesamte Agentur zu dienen“, so Ulrich Zehfuß, geschäftsführender Gesellschafter von Carta.

Über Carta GmbH

Carta ist eine der führenden Strategie- und Kommunikationsagenturen in Rheinland-Pfalz. Das Unternehmen berät Unternehmen und Organisationen in Fragen der Positionierung, Kommunikationsstrategie, der Presse- und Medienarbeit sowie der Marketingkommunikation.

Kontakt:

Ulrich Zehfuß

Carta GmbH

Strategie & Kommunikation

Iggelheimer Straße 26

67346 Speyer

Telefon: 06232 100 111 0

E-Mail: info@carta.eu